



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El gobierno socialista margina al norte de Castellón

Zapatero responde a la carta de NNGG y se niega a ampliar los trenes de Cercanías porque considera que “el servicio es suficiente”

Vinaròs, 7 de octubre de 2008

La carta que el Presidente de NN.GG de Vinaròs y concejal, Luis Gandía, envió al Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, el pasado 5 de mayo solicitando más trenes de Cercanías ya tiene respuesta en una carta fechada el 25 de septiembre y firmada por el Director del Gabinete de la Presidencia del Gobierno, José Enrique Serrano.

La respuesta según el concejal popular es decepcionante, “el Presidente del Gobierno se burla de los ciudadanos de Vinaròs y del Maestrat. Es una falta de sensibilidad y una falta de sentido común no querer ampliar el servicio de Cercanías.”

En la respuesta del Presidente del Gobierno se detallan todos los trenes que tienen parada en Vinaròs, incluidos los TALGO y Alaris, para justificar la que según RENFE es “oferta suficiente”. Gandía afirma que “nosotros no queremos más TALGO y Alaris, queremos más trenes de Cercanías y Zapatero solamente busca una excusa para seguir maltratando a los ciudadanos del Maestrat”

Nuevas Generaciones de Vinaròs muestra su indignación ante una situación que consideran insostenible “Zapatero nos habla de oferta suficiente cuando la única verdad que conocen todas las personas que vivimos en el Maestrat es que tenemos un servicio ferroviario tercermundista e indigno para nuestra comarca”

Gandía recalca que “nuestra lucha por tener más trenes de cercanías continuará porque ya anunciamos en su día que estamos dispuestos a todo y que no descansaremos hasta ver como desde la estación de Vinaròs salen cada día los trenes de Cercanías”

El concejal popular y presidente de NNGG de Vinaròs lamentaba “la nula sensibilidad de Zapatero en concreto y del PSOE en general para solucionar este tema. Ellos que tanto hablan de sensibilidad social son los más elitistas de todos porque niegan el acceso a los trenes más baratos y accesibles para los ciudadanos”

Finalmente Gandía anunciaba que “en los próximos días anunciaremos una nueva acción para reclamar los trenes de Cercanías que necesitamos para prosperar económicamente y socialmente pero si el gobierno socialista sigue sin atender nuestras demandas nos obligarán a hacernos escuchar de una forma mucho más radical. Lo que pedimos es de justicia y por tanto el gobierno debe escucharnos y facilitar la línea de Cercanías entre Castellón y Vinaròs”